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Protokoll der 4. GSV im Schuljahr 2016/17 

Ort: Aula, Andreas-Gymnasium, Koppenstr. 76, 10243 Berlin 
Datum: 23.01.17 
Beginn: 11:50 Uhr 
Ende: 13:20 Uhr 
Anwesende und fehlende Mitglieder: s. Anlage 
 

Ergebnisse: 

TOP Inhalt Abgeleitete 
Aufgaben: 

1. Letztes 
Protokoll Wurde von der GSV einstimmig angenommen - 

2. Tagesordnung Wurde von der GSV einstimmig angenommen - 

3. Andreas-Revue 
Auswertung 

• Es gab viele tolle Performances 
• Der Kartenverkauf muss verbessert werden: 

- Geringe Erreichbarkeit des Verkaufs 
- Plätze bleiben trotz minimalen Angebot leer 

• SuS sollen wieder mehr in Planung eingebunden werden 
(durch AG für SuS) 

• Proben sind z.T. chaotisch 
• LuL beklagen sich über Fehlzeiten der auftretenden SuS 

-  Erwirkung 
einer Revue-
AG für 
2017/18 

4. Mint-EC 

• 2. 7te-Klasse muss zur Mint-Klasse umgeformt werden, wenn 
das Mint-Zertifikat erhalten bleiben soll 

• 5. Jahrgangsstufe am A-Gym ist nur möglich durch Mint-
Zertifikat 

• Mint-Aktionen (z.B. Projekt-Tage) z.Zt. ausbaufähig, 
sollen hochgefahren werden, Projekte müssten von SuS 
angenommen werden 

• Meinung der SuS über Mint ist ambivalent, 
2. Mintklasse wird eher negativ, Projekte eher positiv 
aufgenommen 

 Vllt. Ist ein Kompromiss möglich 
zwischen Mint und nicht 

 
 

- 
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TOP Inhalt Abgeleitete 
Aufgaben: 

5. AG- und 
Projekt- 
Austausch 
 

• Hr. Schultes’ Idee: eine Kultur-AG 
- SuS besuchen Theater, Philharmonie, etc. 
- Angebote tendenziell bis auf Ausnahmen kostenlos 
- Finanzierung noch nicht ganz klar 
- Meinung SuS: Idee gut. 
- Finanzierung über Berlin-Pass theoretisch mögl. 
- Wohl eher keine feste sondern offene AG 
 Einschub: Kultur-Tage finden wieder statt. 

• Anti-Diskriminierungs-AG 
- Projekttag auf 3 Tage verteilt, ein Tag für je 2 

Klassenstufen, 11-12. Klassen nehmen nicht Teil 
- AG muss wachsen! Treffen: Montags, 5.Block, 005 

•   W-LAN-AG 
         -       Begonnen Router zu installieren, 
                  werden bald gestartet 

-  Alle Mitglieder 12. Klasse, dringend Nachwuchs                   
gesucht!     

•    Pausenfreiheit 
-  Gruppe hat sich gefunden, Konzept wird erarbeitet 
-  1. Treffen wird stattfinden 

•     Handyfreiheit 
-   Keine AG aktiv 
-   Meinung SuS ist dennoch positiv gegenüber      

Zielsetzung  
  Wird neu gestartet im SV-Vorstand 

•      Indoors AG, Mensa AG 
- Mensa wir in Indoors AG integriert 
- Regelmäßige treffen sind derzeit problematisch 

bestehen jedoch 
•     Frühlingsparty 

- Wird wieder stattfinden 
- Max-Planck-Gym möchte mit A-Gym kooperieren, 

A-Gym mit Aula gut ausgelastet, Frage ob zwei 
Veranstaltungen stattfinden sollen, wird weiter in 
AG ausgearbeitet 

•       Hoodie-Gang 
- Lange nicht aktiv gewesen 

•        Homepage-AG 
- Neue Website wird online gestellt 

•        Feedback Fit-fürs-Abi 
- Meinung der veranstaltenden u. teilnehmenden 

SuS übwerwiegend positiv 
- Zum Teil Intention nicht ganz erfüllt, im groben hat 

aber alles geklappt 
- Klausuren zu demonstrieren gute Idee 
- Sollte fortgeführt werden, vllt. in Verbindung mit 

dem Infotag der Lehrer 
 

- 
Meinungsbild 
von den jew. 
Klassen holen 
 
 
- für A-D-AG 
werben 
 
 
 
- Für WLAN-
AG werben 
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TOP Inhalt Abgeleitete 
Aufgaben: 

6. Schulüber- 
greifender 
Klassenaus-
tausch   

• Schulen tauschen Schüler aus 
- Neue soz. Kontakte könnten geknüpft werden 
- Freiwillig, wird bereits andernorts betrieben 
- Meinung SuS positiv 
- Eventuell Gründung einer AG diesbezüglich, 

Freiwillige: Charlotte, Leo, Marika, Loic, Maria, Felix 
 

 

7. Sonstiges 

• Gremien: 
- GEV: Beschwerden aufgrund keiner 

Zwischenzeugnisse, 
Debatte über Preiserhöhung vom Essenslieferanten 

- NaWi: Hr. Lundschien fühlt sich allein gelassen in 
Sachen Mint 

- Essens-Ausschuss: Pausen sollen ggf. angepasst 
werden 

• Follow-Up-Tag von MehrAlsLernen: 15.03.17, 1.-3. Block 
• Tag der offenen Tür 

- Lief nicht gut für die SV-Vertreter 
- Muss besser geplant werden 
- Nächstes Mal sollte die SV vllt. Waffeln verkaufen 
- Trotzdem wurde ein gutes Bild von den SuS des A-

Gyms vermittelt 
 

 

Protokollant: Felix Schneider, 28.02.2017 
 
 

 


